## Le Baptême Biblique

Sur la question relative au baptême d'eau, c'est le baptême biblique qui est recommandé par les écritures et il se fait par immersion, uniquement. Nous avons l'exemple de Jésus-Christ notre Seigneur ; il s'est fait baptiser par Jean dans le fleuve du Jourdain (Matthieu 3 : 13 à 17)

La grande commission qui a été donné par le Seigneur lui-même est celle de faire de toutes les nations des disciples en les baptisant (Matthieu 28 :18 à 20) et (Marc 16:16 à 18) suivie des preuves miraculeuses telles que :

- -Chasser les démons
- -Imposer les mains aux malades
- -Parler des nouvelles langues...etc.

Dans le livre des Actes, le baptême d'eau est mentionné dans la prédication de l'apôtre Pierre, qui exprime le pardon des péchés (Actes 2:38 à 41) s'agissant des premiers disciples le jour de la Pentecôte. C'est en réalité le témoignage de notre identification avec Christ et la réclamation d'être désormais son disciple en observant le baptême biblique.

Plus loin dans le livre des Actes des apôtres, nous avons deux baptêmes qui sont présentés Simon (le magicien) Actes 8 :8 à 13 et l'énuque Ethiopien(premier africain à recevoir le baptême d'eau et ministre des Finances de la reine du royaume d'Éthiopie à l'époque) Actes 8 :26 à 39 .Le baptême biblique n'est pas un rite religieux comme pratiqué dans beaucoup d'institutions religieuses au Cameroun et ailleurs où même les enfants sont baptisés ;il est utile et important de rappeler que c'est un engagement de notre conscience à nous soumettre à Christ et à sa parole, à lui obéir tous les jours de notre Vie (1Pierre 3:18 à 20) ça a un caractère purement spirituel car cet acte symbolise l'enterrement de notre vieille vie de péché et la résurrection d'une nouvelle vie d'obéissance et d'amour à Dieu.

Bien d'autres passages de l'écriture sont mentionnés à ce sujet, nous ne les citerons pas tous !!!

Refuser de recevoir le baptême biblique est un acte d'incrédulité et de défiance envers Dieu et l'annulation des desseins et des plans de Dieu pour notre vie (Luc 7:29 à 30). Dans l'Eglise primitive quand une personne reconnaissait Christ comme son Seigneur et son Sauveur, immédiatement, la première des choses, elle se faisait baptiser comme vu avec le gardien de la prison (Actes 16:29 à 34).

Le Seigneur par son Esprit ouvrira votre cœur après cet enseignement ; rassurezvous c'est le début d'une vie glorieuse et une relation durable avec Dieu.